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Intervención del  diputado Esteban Albarrán Mendoza, hasta por un tiempo 

de 8 minutos para que realice sus planteamientos al compareciente. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Continuando con el desarrollo de la 

ronda número tres, se concede el uso 

de la palabra al diputado Esteban 

Albarrán Mendoza hasta por un 

tiempo de 8 minutos para que realice 

sus planteamientos al compareciente. 

 

Muchas gracias. 

 

El diputado Esteban Albarrán 

Mendoza: 

 

Con el permiso de la presidenta de la 

Mesa Directiva. 

 

Compañeras y compañeros 

diputados. 

Que bueno que todo está bien nos da 

mucho gusto, pero sobre todo por el 

típico discurso de echarle la culpa al 

pasado, echarle la culpa al pasado es 

lo más cómodo y es lo más fácil. 

 

Sea usted bienvenido a este Recinto 

Legislativo Doctor Marcial Rodríguez 

Saldaña, secretario de educación 

Guerrero en el marco de la Glosa del 

del Segundo Informe de Gobierno 

para el Grupo Parlamentario del 

Partido Revolucionario Institucional, 

la educación es prioritaria como 

motor del desarrollo nacional y gran 

igualador social. 

 

La tarea educativa es responsabilidad 

central del estado mexicano la 
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educación es un derecho humano 

fundamental que permite sacar a los 

hombres y a las mujeres de la 

pobreza, superar las desigualdades y 

garantizar un desarrollo sostenible, 

vamos bien verdad, ya se cumplió 

con estos objetivos. 

 

El indicador de la eficiencia del 

sistema educativo escolarizado refleja 

la capacidad para realizar o cumplir 

adecuadamente las acciones y de los 

recursos presupuestales que se 

ejercen en materia educativa, vemos 

con mucha preocupación nosotros s 

estamos preocupados que nuestro 

Estado de Guerrero, refleja una 

tendencia a la baja en los últimos dos 

años en dicho indicador colocándose 

en 15% de conformidad con las 

principales cifras del sistema 

educativo nacional 2022-2023 fuente 

que cita el mismo segundo informe de 

Gobierno. 

 

Al respecto le pregunto señor 

secretario ¿qué está pasando en el 

sector educativo para tener este 

indicador tan bajo? colocándonos en 

el lugar número 30 de las entidades 

federativas es decir el penúltimo, el 

antepenúltimo lugar a nivel nacional y 

¿Cuáles serían las estrategias 

generales para mejorarlo si es que 

las hay? 

 

Y por otro lado ¿qué porcentaje de 

eficiencia se ha planteado este 

gobierno para los próximos años de 

su responsabilidad? y mire secretario 

tengo aquí más preguntas que 

algunas ya se repiten con las 

participaciones de mis compañeros 

compañeras y compañeros 

diputados. 

 

Ahora bien mejor yo le preguntaría, 

en recientes días el presidente de la 

República vinculó al exgobernador 

Héctor Astudillo Flores en el bloqueo 

de la CETEG en el municipio de 

Tlapa, el cual como se ha sabido 

tenía 6 días, para lo cual señor 

secretario le pregunto ¿usted está de 

acuerdo que el exgobernador  Héctor 

Astudillo estuvo detrás de la 

movilización? de ser afirmativa su 

respuesta quién cree ¿Cuáles son los 

elementos para asegurar su 

vinculación? de ser negativa su 
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respuesta entonces quién cree usted 

que haya influido para generar tal 

información le recuerdo que la 

CETEG ha fijado un posicionamiento 

al respecto la cual le entrego en este 

momento donde se deslinda de 

cualquier relación con el 

exgobernador Héctor Astudillo y 

asimismo el licenciado Héctor 

Astudillo se ha deslindado en un 

comunicado que envió al propio 

ciudadano presidente de la 

República. 

 

Le entrego señor secretario el 

posicionamiento político de la SNTE 

ante las declaraciones vertidas por el 

presidente de la República en contra 

de la CETEG. 

 

Ojalá secretario con estas preguntas 

creo que son suficientes, ojalá no 

vengan muchos aquí a levantar las 

campanas a vuelo a decir que todo 

está bien, que los diputados exageran 

que algunos tienen una mala 

percepción, que le estamos echando 

siempre la culpa al pasado, yo creo 

que debemos de ser más objetivos 

razonar verdaderamente qué está 

pasando en el Estado de Guerrero, 

realmente creen ustedes que 

estamos bien, si estamos bien 

adelante, sigamos aplaudiendo 

sigamos aplaudiendo y sigamos 

viendo como nuestras niñas, nuestros 

niños, nuestros jóvenes, no están 

obteniendo la educación, lo mínimo 

elemental para seguir superándose y 

seguir buscando su desarrollo como 

seres humanos. 

 

Agradecería señor secretario que de 

manera puntual pudiera dar 

respuesta a mis cuestionamientos. 

 

Muchas gracias. 

 


